

Sanierung hat begonnen

Weinberghalle Frieda wird für 980 000 Euro umfangreich renoviert

Seit einigen Wochen umgibt ein großer Bauzaun die Weinberghalle in Frieda. Ein Zeichen, dass die Sanierungsarbeiten begonnen haben. Aber nicht nur an dem großen Zaun kann man erkennen, dass es an der Weinberghalle nun vorwärtsgeht. Auch im Bereich der Fenster, an der Front und an der Seite wurden bereits die ersten Arbeiten vorgenommen.

Und auch im Inneren der Halle sind die ersten Arbeiten an der Heizungsanlage bereits gelaufen. Im Vorfeld wurde die Weinberghalle durch ehrenamtliche Helfer des TSV Frieda, welcher der Hauptnutzer der Weinberghalle ist, ausgeräumt und für die Sanierungsarbeiten vorbereitet. Unterstützt wurden sie dabei auch von den Kameradinnen und Kameraden der Feuerwehr sowie vom Ortsvorsteher. Auch das Kochteam, das einmal im Monat in der Weinberghalle für die Seniorinnen und Senioren aus Frieda kocht, hat im Vorfeld geholfen, die Küche auf die bevorstehenden Sanierungsarbeiten vorzubereiten. Die Verei-



Es geht voran: Die Weinberghalle in Frieda wird gerade sowohl innen als auch außen grundlegend saniert.

Foto: privat

ne, die regelmäßig die Weinberghalle genutzt haben, besonders die Sparten des TSV

Frieda, haben für die Zeit der Sanierung entsprechende Ausweichmöglichkeiten gefunden

und freuen sich bereits jetzt, wenn sie wieder ihre Halle nutzen können.